

』ひよこぐみだより No.3

2016年6月3日

尚徳福祉会 松が丘保育園 船原玲奈

あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わりました。

保育園の生活にもすっかり慣れ、たくさんのかわいい笑顔を見せてくれるようになった ひよこぐみさん。5月は高月齢の子を中心にお散歩や園庭に出て戸外遊びを楽しみました。 バギーに乗り"お散歩にしゅっぱーつ!!"気持ちよくなりうとうとしたり、周りの景色を見て、 声を出しおおはしゃぎ!公園に着くとハイハイやよちよち歩きでいろいろなところへ行き 探索活動をしていました。低月齢の子はお部屋でおすわり!今まで寝転がってすごしていた 子どもたちは嬉しいようで声を出し喜んで近くにあるおもちゃに手を伸ばして遊んでいました。 今月も天候や子どもたちの体調を見ていきながら戸外遊びを取り入れていきたいと思います。 ひよこぐみ全員で近くの公園まで行きあじさいなど、今の季節にしか味わえないことをしていき 楽しんでいきたいと思っています。





おねがい

○暑くなってきて汗をたくさんかく 季節になりました。

こまめに着替えをしたいと 思いますので、半そでの準備を多めに

お願いします。

○持ち物に名前が書いてなかったり、 消えかかっているものがあります。 もう一度確認をお願いします。

7日(火) 乳児身体測定

9日(木) 〇歳児健診

16日(木) 歯科検診

23日(木) プール前内科検診

24日(金) 避難訓練

プール開き 30日(木)

シャワー・沐浴・水遊びの準備をお願いします

梅雨になると湿度が高くなり、汗をかくようになります。 シャワーや沐浴をして汗を流したり、こまめに着替えを していきます。

また、7月からは、子どもたちに無理のないように 水遊びも取り入れていきたいと思っています。

準備物…バスタオル 1 枚

詳しいことは掲示でお知らせしていきたいと思います。 わからないことがあったら担任までお尋ねください。





